
Сколько бы ни рассуждал глава  
г. Лесного о трезвости, восстанов-
лении морали в обществе, бого-
угодном строительстве и доро-
гах, которые должны вести в храм, 
все одно – слова эти, не иначе как 
лицемерием не назовешь. Похо-
же, политические и нравственные  
ориентиры у Виктора Васильевича  
совсем иные и расходятся с тем,  
о чем вещает с трибун. И как тут  
не вспомнить ставшие уже почти  
анекдотичными слова, сказанные  
во время публичного выступле-
ния, перефразировав их в духе 
последних реалий: зачем строить  
дороги, если они не ведут… в алко- 
маркет.

Действительно, «мужик сказал, мужик 
сделал». Такой оперативности позави-
довать можно! Не успела предпринима-
тельница Е. Тарасевич получить раз-
решение на открытие злачного местеч-
ка, как уже распростерлись «святыми» 
лучами три дорожки из бетонной плитки, 
ведущие прямо к входу будущего винно- 
водочного магазина, что по ул. Ленина, 70.  
Сразу видно, набожный В. Гришин чело-
век, как говорится, бог-то троицу любит. 
В свою очередь жильцы указанного дома 
взывают местную власть трезво оце-
нить ситуацию и остановить строитель-
ство алкомаркета, ведь здесь он совер-
шенно неуместен! Оглянитесь, господа  
«благоустроители», в округе полно тор-
говых точек, где продают спиртное. Бук-
вально в двух шагах отсюда находятся: 
«Полюс», «Спектр», «НовоСвет», «Ры-
нок», «Легион», «Кировский» и др. Разве 
этого мало?..

Между тем, по словам жителей, Е. Тара- 
севич умышленно скрыла факт открытия 
алкомаркета. На вопросы людей о том,  
с какой целью она переводит жилое поме-
щение в статус нежилого и чем собирает-
ся торговать, она ответила, мол, пока ду-
мает над ассортиментом, и еще не ре-
шила, какой товар пустит в оборот. «Мы 
и предположить не могли, что внизу бу-
дет алкомаркет. Если б знали заранее, 
никогда не дали бы согласия на пере-
вод ее помещения в статус нежилого!», 
– возмущаются граждане. «Нас итак по-
стоянно беспокоит кафе «Гном», где 
частенько проходят свадьбы, юбилей-
ные торжества, корпоративы и прочие 
мероприятия, которые заканчиваются 
глубокой ночью. Громкая музыка, шум, 
свист, ор не дают уснуть до двух-трех 
часов ночи! На остановке «Локон» тоже 
постоянный галдеж. А теперь еще и это 
заведеньице откроется…».

Стоит отметить, что опрос жильцов 
проводился предпринимательницей без 

всякого предупреждения. К внезапному  
поквартирному обходу горожане просто-
напросто не были готовы. В результате - 
детального разговора с ней, естественно, 
не могло состояться. Возможно, именно 
на это и делала ставку изобретательная 
Тарасевич – побыстрее собрать завет-
ные подписи с не успевших опомниться  
соседей и бегом отнести их в админист- 
рацию.

Не зная как поступать дальше и у кого 
просить защиты, неравнодушные гражда-
не забили тревогу в управлении образо-
вания. Ведь рядом со строящимся объек-
том находятся два садика и школа, много 
ребят приходит в этот большой двор по-
играть на детской площадке. Впрочем, 
начальнику управления образования 
ГО «Город Лесной» О. Пищаевой (рав-
но как и другим руководящим чинов-
никам из «Белого дома») всё это «до 
фонаря». Безразлично отреагировала на 
обращение горожан: сослалась на зло-
получные 50 м – минимальное расстоя-
ние, которое должно сохраняться между 
социальным объектом и местом, где про-
дают алкоголь, а затем послала жильцов 
то ли к депутату Е. Гущину, то ли еще 
куда…

Вот она черствая чиновничья душа, за-
бывшая, что пьянство – это грех, равно 
как и потакание ему. Впрочем, горожа-
не не отчаиваются и намерены отозвать 
отданные Тарасевич подписи обратно,  
в том числе через прокуратуру и суд…

Лесничане – ПРОТИВ!
Анна Раджабова:
- Читала в послед-

них номерах газеты  
про строительство  
алкомаркета возле «Ло- 
кона». Могу сказать  
одно, я против орга- 
низации таких заве- 
дений в районе детс- 
ких садов, и уж тем  

более школ. Более чем уверена, приоб- 
ретаемые здесь напитки будут распи- 
ваться, в том числе и на территории шко-
лы № 75, лесопарке около детских садов. 
Я как мама двоих детей хочу, чтобы мои 
дети по дороге в школу и детский сад ви-
дели только хорошее, а не пьянство, со-
провождаемое матерной бранью и неа-
декватным поведением.

Наталья Пальшина:
- Проблема народного 

пьянства всегда актуальна,  
и при вопросе - строить ли 
очередной источник мо-
рального разрушения 
личности, категорично 
отвечаю – нет! Надо про-
двигать здоровый образ 
жизни. А факт того, что 

кто-то в очередной раз хочет нажиться, 
продавая винно-водочные изделия, увы, 
давно не нов. Предприниматели, выби-
райте менее губительные для здоровья 
горожан направления своего обогаще-
ния! Люди будут вам только благодарны.

Юлия Камшилина:
- Всем известно, на-

сколько вреден алкоголь  
и каковы последствия его  
употребления. В наше 
время модно следить за  
здоровьем, заниматься  
физкультурой. На мой  
взгляд, сманивание лю-
дей к распитию вы-

сокоградусного ни к чему положи-
тельному не приведет. В таком ожив-
ленном районе как ул. Ленина алко-
маркет не нужен! Тем более жите-
лей близлежащих домов будут беспо- 
коить нетрезвые покупатели, как это 
обычно происходит у магазинов, где 
продается спиртное.

Анна Астахова:
- Абсолютно соглас-

на со статьей в «Резо-
нансе» №31. Ни к чему 
положительному затея 
Е. Тарасевич не при-
ведет. Спиртное мож-
но приобрести во мно-
гих торговых точках,  
а в окружении образо-

вательных учреждений, подростковых 
клубов и многоквартирных домов – это 
лишнее. Глядя с позиции мамы, у кото-
рой подрастает сын, мне бы не хотелось 
наблюдать рядом с книжным магазином 
«Радость», куда мы частенько заходим, 
алкомаркет и его подвыпивших клиентов.

Ю. ПРЕСС.
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Безопасность

К юбилею области
В 2014 году Свердловская область отметит свой 80-лет-
ний юбилей. Правительство региона приняло распоря-
жение о праздновании этой даты и составило план ме-
роприятий. Часть из них пройдут уже этой осенью.

В частности, в муниципалитетах, в том числе и в городе Лесном,  
1 сентября во всех образовательных учреждениях состоится еди-
ный тематический урок, посвященный истории Среднего Урала. Так-
же этой осенью в школьных библиотеках и музеях создадут экспози-
ции, посвященные 80-летию Свердловской области.

На службу России
На днях глава городской администрации Лесного Ю. Иванов 
подписал постановление об организации осеннего призыва 
граждан в вооруженные силы России.

Кампания пройдет с 1 октября по 31 декабря. Уже определен 
график работы призывной и медицинской комиссий. Прописа-
на схема взаимодействия между военкоматом, отделом внут-
ренних дел, медсанчастью и комитетом солдатских матерей. 
По традиции в городе пройдут торжественные проводы ребят  
в ряды российской армии и День призывника, во время которо-
го всем новобранцам вручат памятные подарки.

Проблема  
с сосудами?

Чем старше человек, тем больше у него риск заболеваний 
сосудистой системы. В Лесном пожилых людей, страдаю-
щих такими патологиями немало, утверждают врачи.

И до сих пор они вынуждены были обращаться за медицинской 
помощью в первую областную больницу или коммерческую ор-
ганизацию «Олмед» в Нижней Туре. Это создавало определен-
ные трудности для немолодых людей.

Поэтому руководство медсанчасти города приложило все 
силы к тому, чтобы в Лесном был свой специалист. И с 1 августа 
 в городской поликлинике начал прием молодой врач – сосу-
дистый хирург Виктор Иванов. Как сообщили в ЦМСЧ, обуче-
ние он прошел в Москве и Новосибирске. Кроме основной спе- 
циальности Иванов владеет методом ультразвуковой диагно-
стики патологий сосудов.

Наведут красоту  
у домов

В этом году Лесной стал участником областной програм-
мы «1000 дворов». В ее рамках будут благоустроены три 
придомовые территории: по ул. Ленина, 74, ул. Мамина-
Сибиряка, 39 и ул. Горького, 1 (в поселке Горный).

Как рассказали в Управлении ЖКХ, на днях во дворах по Ле-
нина и Мамина-Сибиряка уже сделана разметка. И очень ско-
ро, к 1 сентября, здесь появятся новые урны, скамейки, качели 
и спортивное оборудования для детей. А к 1 октября завер-
шатся работы по обустройству внутриквартальной территории  
в поселке Горном. На проведение этих работ из областного 
бюджета выделено 4 млн рублей, из местной казны ― 2 млн.

Соб.инф.

Прекратило  
радиовещание

По техническим причинам предприятие «Трансинформ» с 1 августа 
прекратило проводное радиовещание в поселке Чащавита. В по-
селках Горный и Таежный трансляция проводного радио приоста-
новлена до окончания работ по реконструкции транспортной сре-
ды связи. За период отсутствия радиосигнала абонентская плата 
не взимается.

По инф. СМИ.

О перерасчете  
за горячую воду

Согласно 354 Постановлению Правительства РФ, всем, кто не име-
ет прибора учета энергоресурсов, будет выполнен перерасчет по 
услуге «Горячее водоснабжение» за время проведение летних 
ремонтных работ на НТ ГРЭС с 18 июня по 2 июля 2013 года.

Перерасчет по ГВС будет отражен в платежном листе в ав-
густе 2013 г.

По инф. УК «Технодом».

Сообщайте в полицию
ОМВД России по городскому округу «Город Лесной» обращает-
ся к горожанам с просьбой незамедлительно сообщать в дежур-
ную часть ОМВД по тел. «02», 3-71-75 о фактах «собачьих боев», 
а также случаях жестокого обращения с домашними животными. 

ОМВД России по ГО «Город Лесной».

А муниципалитет 
накажут?..

УК «Технодом» распространила на днях информацию че-
рез местные СМИ об установке в квартирах лесничан ин-
дивидуальных приборов учета энергоресурсов.

Коммунальщики напомнили горожанам о том, что согласно фе-
деральному законодательству, до 1 июля в их квартирах долж-
ны были появиться индивидуальные приборы учета энергоре-
сурсов, посетовав на то, что далеко не все граждане поспешили 
установить такие счетчики. 

УК информирует и о том, что ресурсосберегающим компаниям 
дано право ставить их самим в принудительном порядке. Но за этим 
последует разбирательство в суде, который взыщет с собственни-
ков жилья и стоимость счетчиков, и затраты на их установку. Плюс  
к этому – гражданам придется понести расходы, связанные с прину-
дительным взысканием. Так что, мол, пока дело не дошло до суда, 
стоит поторопиться и самостоятельно установить счетчики. 

Все хорошо, да только, возможно, руководству УК придется 
разбираться в суде, не только с частными лицами – владельца-
ми жилья, но и с нашим муниципалитетом, который не спешит 
устанавливать индивидуальные приборы учета в неприватизи-
рованных квартирах, являющихся его собственностью.

С. ВЕЛИЧКО.

Продолжая тему

аЛКОМаРКЕТинговый
Зачем строить дороги,  

если они не ведут … в алкомаркет

Реплика

Благое дело

КУРС ВЕРхУшКИ

На днях в Лесном состоялось 
очередное заседание комиссии 
по обеспечению безопасности 
дорожного движения.

За истекшее полугодие в нашем городе 
произошло 580 дорожно-транспортных 
происшествий, в которых получили ра-
нения 17 человек, один погиб, за 1-е по-
лугодие 2012 года - 422 ДТП. Основные 
причины – несоответствие скоростного 
режима, выезд на «встречку», несоблю-
дение очередности проезда, нарушение 
правил проезда пешеходных переходов, 
управление транспортным средством 
при отсутствии прав и в состоянии опья-
нения. Рост числа ДТП связан и с уве-
личением автомобильного парка, числа 
дорогих автомобилей, хозяева которых 
обращаются в ГАИ с целью оформле-
ния документов для получения выплат 
от страховых компаний. Неудовлетвори-
тельное состояние дорожного покрытия -  
причина 3 ДТП.

В ходе заседания рассмотрены пред-
ложения по снижению дорожно-транс-
портного травматизма. Комиссия обсу-
дила вопросы: по обустройству пешеход-
ных переходов (Зеленая, 16, Мира, 30,  
Белинского, 31, Компроспект (район  
заводской поликлиники); устройству пе- 
шеходных дорожек и тротуаров (Бажова, 6,  
Павлика Морозова); обустройству регули-
руемых пешеходных переходов (Мира, 36,  
Ленина – Фрунзе); установке на светофо- 
рах табло обратного отсчета времени 
и средств звуковой сигнализации на 
перекрестках: Мира-Ленина, Кирова-
Ленина, М.Сибиряка-Кирова, Ленина- 
Свердлова, Белинского-Карла Маркса, 
Победы, 30а, Сиротина, 6. На это по-
требуются немалые средства, поэтому 
окончательное решение по каждому из 
указанных пунктов будет принято после 
выезда комиссии на места и детального 

изучения этих вопросов. А сами меро-
приятия реализованы только в следую-
щем финансовом году.

Особое внимание комиссия уделила во-
просу обеспечения безопасности в районе 
пересечения ул. Победы и Компроспекта, 
нынче здесь произошло ДТП со смертель-
ным исходом. Отделом архитектуры даны 
предложения по реконструкции этого пере-
крестка, но, ни одно из них не позволяет 
сохранить площадь в первозданном виде, 
без изменений архитектурного облика это-
го района. Решено разработку проекта об-
устройства этого участка дороги заказать 
проектному институту.

На заседании также рассмотрено 
письменное обращение от ДЮСШ еди-
ноборств о возможности исключения 

сквозного проезда в районе жилого 
дома Ленина, 112. По этой террито-
рии двигается большой поток транс-
портных средств. Решено разрешить 
движение ТС по дороге, идущей вдоль 
садов, только в одном направлении – 
на выезд из внутриквартальной терри-
тории.

По письменному обращению о де-
монтаже дорожного знака «Остановка 
запрещена» в районе Мира, 8 принято 
решение – перенести знак вглубь тер-
ритории, так как в районе многоэтажки 
необходима свободная площадка для 
развертывания пожарной техники.

По инф. администрации  
ГО «Город Лесной».

Происшествий все больше
Как не допустить новые


